



ANIVERSARIO

150 años de la cuna de la pediatría argentina

Fue el primer hospital especializado en niños de Latinoamérica. Formador de los especialistas más reconocidos de nuestro país, ofrece una atención de excelencia. Desde la filial Gutiérrez de la AMM destacan el compromiso con los colegas

El 30 de abril se festejó el 150 aniversario del Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez con un acto que se desarrolló en su patio central; participó toda la comunidad hospitalaria, miembros del GCBA, representantes de la filial AMM, las comunidades religiosas, pacientes y sus familias. La apertura estuvo a cargo de la Banda de la Policía de la Ciudad que entonó el Himno Nacional. Alumnas de la Escuela Hospitalaria N° 1 Dr. Ricardo Gutiérrez, integrantes del equipo de enfermería y voluntarias de la Cooperadora llevaron las banderas de ceremonias.

El director del hospital, Dr. Pablo Neira, subrayó el rol docente de la institución: “Este es el **primer hospital pediátrico de Latinoamérica**; fue formador de cientos de profesionales brillantes que se destacaron en distintas especialidades. Para que se tome dimensión, algunos de sus médicos fueron Pirovano, Gutiérrez y Ramos Mejía. En la actualidad, seguimos siendo un hospital formador de residentes; contar con ellos no solo permite capacitarlos, sino que además nos enriquece a quienes les enseñamos”.

Luego, distintas autoridades del GCBA tomaron la palabra. Asimismo, hablaron el Arzobispo de la ciudad, Mons. José Ignacio García Cuerva, y el gran rabino Isaac Sacca. Para el cierre, se **distinguió a varios de los destacados referentes** que engrandecieron al hospital. La filial de la AMM hizo entrega de los distintivos del 150 aniversario, con la participación de nuestra secretaria de Educación y Asuntos Universitarios, Dra. Elena De Matteo.

La voz de los médicos y médicas

La Dra. María Fernanda Rivas, presidenta de la filial de la AMM, habló con *Mundo Hospitalario* y destacó: “Es una **emoción muy grande para todos** los que pertenecemos a este hospital estar presentes hoy acá. Desde la gremial



Referentes del hospital. La Dra. Elena De Matteo (en el centro) junto a integrantes de la filial y de diferentes servicios

estamos muy comprometidos con el día a día de nuestros colegas. Para nosotros, es **un gran orgullo representar a este hospital** y también poder honrar a grandes médicos y médicas de nuestra historia”. Por su parte, la Dra. Mercedes García Lombardi, también parte de la filial, agregó: “Nuestro hospital es pionero en pediatría y en la formación de pediatras. Celebramos trabajar en un hospital que siempre contiene **a todos los niños de todas las clases sociales**; ha contenido con tratamientos de excelencia y curado a muchos pacientes”.